

Les étudiants brésiliens descendent de nouveau dans la rue pour défendre l'enseignement et l'Amazonie



Brasilia, 4 septembre (RHC)- Les étudiants brésiliens marcheront de nouveau samedi prochain en défense de l'Amazonie et pour protester contre les mesures prises par le président Jair Bolsonaro dans l'enseignement public y compris la réduction de fonds destinés à ce secteur.

Sur son site officiel, l'Union Nationale des Étudiants a annoncé que les mobilisations condamneront aussi les interférences dans l'autonomie universitaire et les tentatives de privatiser les centres d'enseignement et les instituts fédéraux.

L'organisation a déclaré que les manifestations auront lieu dans 19 états et il s'agira de la quatrième mobilisation contre les politiques de Bolsonaro et de son ministre de l'éducation, Abrahan Weintraub . Celles qui ont eu lieu en mai et en août derniers ont fait descendre dans les rues des millions de personnes dans tout le Brésil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/201003-les-etudiants-bresiliens-descendent-de-nouveau-dans-la-rue-pour-defendre-lenseignement-et-lamazonie>



Radio Habana Cuba